

Woro - Woro



## AGENDA GEREJA BULAN APRIL & MEI 2019

1. Misa Arwah bulan Ruwah: Jumat, 26 April 2019, pukul 18.00 WIB.
2. Ekaristi Kaum Muda: Sabtu, 27 April 2019, pukul 18.00 WIB. Kegiatan dimulai dengan Misa Kudus dan dilanjutkan acara kebersamaan. Semua OMK diundang hadir.
3. Kunjungan DPH ke Wilayah :
  - a. Wilayah 1: Selasa, 30 April 2019, pukul 19.30 WIB.
  - b. Wilayah 12: Selasa, 21 Mei 2019, pukul 19.30 WIB.
4. Misa Wilayah
  - a. Wilayah 12: Sabtu, 27 April 2019 & Sabtu, 25 Mei 2019, pukul 18.00 WIB.
  - b. Wilayah 6: Rabu, 8 Mei 2019, pukul 19.30 WIB.
  - c. Wilayah 13: Rabu, 15 Mei 2019, pukul 19.30 WIB.
5. Pembukaan Bulan Maria: Rabu, 1 Mei 2019, pukul 18.00 WIB di gereja.
6. Misa Pendidikan ASAK: Sabtu, 4 Mei 2019 di Paroki PIK & Minggu, 5 Mei 2019 di Paroki Cilincing.
7. Pertemuan Paguter Gereja Salib Suci dan Gereja Fransiskus Xaverius: Kamis, 9 Mei 2019.
8. Rapat rutin DPH Mei : Jumat, 10 & 24 Mei 2019, pukul 19.30 WIB .
9. Minggu Panggilan: Minggu, 12 Mei 2019.
10. Kaderisasi dan Rekoleksi Umat batch 1: Minggu, 12 Mei 2019, pukul 10.00–15.00 WIB.

### JASA PENGURUSAN IZIN & LEGALITAS

Kami siap membantu Anda mengurus legalitas perusahaan (SKDP, TDP, SiUP, NPWP, eFaktur, PKP, BPJS Tk dan BPJS Kesehatan, WLK, WLP, Set up CV & PT, PMA, Hubker, OSS, dll).  
Dijamin cepat, tuntas & terpercaya.

Free konsultasi via WA/telp.

Hubungi: Mateus DPP -Independent Legal Consultant- 081210877706/math.dpp@gmail.com

"LEGALITAS LENGKAP & VALID. HATI, TENANG USAHA LANCAR"

*Ingin produk & jasa anda dikenal lebih luas?*

Anda bisa bekerjasama dengan kami, dengan beriklan di INFOSS, media Informasi Salib Suci

Untuk informasi lebih lanjut hubungi  
TIM INFOSS 0813-8886-7100.

Dengan beriklan, anda ikut membantu kelangsungan media gereja kita.



# INFOSS

INFORMASI SEPUTAR SALIB SUCI

Warta Utama



## Gerakan Jalan Salib Lingkungan



Devosi Jalan Salib merupakan tradisi gereja Katolik yang dipelihara hingga kini. Dalam perkembangan penghayatan iman, Jalan Salib dihayati sebagai salah satu bentuk visualisasi devosi mengenang setiap peristiwa derita yang dirasakan Yesus.

Gereja Salib Suci pun juga memelihara tradisi tersebut. Di masa Prapaskah, tepatnya pada 7 Maret-16 April 2019, umat berdevosi Jalan Salib. Semua lingkungan setiap hari berdevosi Jalan Salib secara bergiliran di gereja. Dimulai Lingkungan St. Maria Magdalena dan ditutup oleh Lingkungan St. Anna. Devosi Jalan Salib Lingkungan dilakukan di luar gereja.



Tetapi jika cuaca tidak mendukung, Jalan Salib dilakukan di dalam gereja.

Devosi Jalan Salib di Gereja Salib Suci sebetulnya tidak hanya dilakukan umat Paroki Cilincing. Pasalnya banyak juga umat dari paroki lain yang sering berziarah di Gereja Salib Suci. "Kalau umat paroki lain ber sukacita berziarah di gereja kita, lantas mengapa kita tidak berdevosi Jalan Salib di gereja kita sendiri?"



Kita memiliki fasilitas Jalan Salib dan gua Maria yang bagus, maka silakan umat memanfaatkan fasilitas tersebut, dimulai dengan Gerakan Jalan Salib Lingkungan," tukas Romo Canisius Sigit Tridrianto CM.



Mateus Dwi Puji Purwanto setuju dengan Gerakan Jalan Salib Lingkungan. Selain tujuannya membangun iman umat, dengan adanya gerakan tersebut, umat bisa memanfaatkan sarana dan prasarana yang telah disediakan gereja. "Gerakan ini bisa memperkenalkan ke umat bahwasannya Gereja sudah memberikan prasarana dan sarana yang baik guna kemajuan iman umat. Semoga kegiatan ini dapat berlangsung secara berkala agar umat lebih merasakan memiliki Gereja secara utuh," harap Dwi, yang juga umat Lingkungan St. Aloysius Gonzaga. (Sip)



Anda bisa bekerjasama dengan kami, dengan beriklan di INFOSS, media Informasi Salib Suci

Untuk informasi lebih lanjut hubungi  
TIM INFOSS 0813-8886-7100.

Dengan beriklan, anda ikut membantu kelangsungan media gereja kita.



[www.parokicilincing.org](http://www.parokicilincing.org)



[komsosparokicilincing@gmail.com](mailto:komsosparokicilincing@gmail.com)



Gereja Salib Suci Paroki Cilincing



paroki salib suci cilincing



paroki\_cilincing



0813.8886.7100



**INFOSS**  
INFORMASI SEPUTAR SALIB SUCI

**Penasihat**

Romo Canisius Sigit Tridrianto, CM  
Romo Alexius Dwi Widiatna, CM

**Penanggung Jawab**

Claudia Anggi  
Ruci Mojoprasthi

**Editor**

Maretha P.S.

**Reporter**

Hariyani  
Elroy Tarigan  
Anastasia Karyna Pramesthi  
Maria Apriliani Jezika Tembaru

**Desain Grafis**

Jou Endhy Pesuarissa

**Redaksi**

Komsos Gereja Salib Suci  
Jl. Raya Tugu No. 12 Jakarta Utara  
HP: 081388867100  
komsosparokicilincing@gmail.com  
www.parokicilincing.org  
fb: Gereja Salib Suci Paroki Cilincing  
instagram: paroki\_cilincing

**Layanan Sekretariat Gereja**

Selasa-Sabtu, 09.00-17.00 WIB  
Minggu, 08.00-13.00 WIB

**Jadwal Misa**

Sabtu, 18.00 WIB  
Minggu, 06.00 WIB  
Minggu, 08.00 WIB  
Minggu, 18.00 WIB

**Jadwal Misa Harian**

Gereja: Selasa & Jumat, 18.00 WIB  
Kapel Sr. OSF: Senin, Selasa,  
Jumat & Sabtu, 05.30 WIB  
Kapel Sr. PK: Rabu, 06.00 WIB  
Kapel Sr. ALMA: Kamis, 06.00 WIB

**Kritik, Saran & Iklan**

komsos gereja salib suci  
HP: 081388867100  
komsosparokicilincing@gmail.com

*Jalan Vinsensian*



**Benefisi dan Pembunuhan**

Pada jalan Vinsensian edisi sebelumnya diceritakan Vinsensius yang sedang memasuki jalan pertobatan, itu terlihat dari kemurahan hatinya yang mau mengampuni orang yang telah menuduhnya mencuri, walaupun kebenaran baru terungkap 6 tahun kemudian.

Tanggal 14 Mei 1610, di Paroki St. Mederic, Vinsen menandatangani kontrak yang diberikan oleh Mgr. Paul Hurault. Kontrak tersebut merupakan surat kuasa atas pengelolaan biara St. Leonard De Chaumes dan memberikan hak penuh kepada Vinsen untuk mengelola penghasilan biara tersebut. Akhirnya penantian Vinsensius mengenai Benefisi terjadi melalui peristiwa ini.

Pada hari dan jam yang hampir sama, dekat dengan lokasi biara St. Leonard, Raja Perancis saat itu, Henry IV, saat berkendara dari Louvre menuju rumah perdana menteri, menjadi korban penusukan oleh seorang fanatik bernama Francois Ravailiac. Akhirnya raja pun wafat.

Kejadian itu membuat Vinsen semakin sibuk menjaga keamanan biara St. Leonard. Dalam minggu-minggu berikutnya Vinsen berada sangat dekat dengan penguasa, yaitu rumah tangga kerajaan.

Tidak lama berselang Vinsen mendapatkan tugas lainnya untuk menjadi Kapelan ratu Margaret.

**Apakah Anda pernah mengalami kejadian yang mengganggu rencana besar Anda ?**

**Apa yang Anda lakukan, apakah Anda semakin panik atau berserah kepada Tuhan ?**

*"Marilah kita bersikap lepas bebas dan memberi waktu kepada Tuhan untuk menunjukkan kehendak-Nya... Karena makin kecil peranan kita, maka semakin besarlah peranan-Nya"*



**Dibutuhkan tenaga kebersihan untuk Gedung Karya Pastoral Salib Suci:**

Laki-laki, 19 - 27 thn, jujur & bertanggung jawab.

**Hubungi Maya 081310092673 (WA/SMS)**

*Refleksi*



Oleh: Romo Canisius Sigit Tridrianto, CM

**PASKAH SEBAGAI PUNCAK KARYA KESELAMATAN ALLAH**

Setiap tahun kita merayakan Paskah dalam rangkaian aneka perayaan yang disebut Pekan Suci. Pekan Suci dimulai dengan hari Minggu Palma, dilanjutkan dengan hari Senin sampai Kamis dalam Pekan Suci. Dalam Pekan Suci, Gereja merayakan misteri Keselamatan yang diwujudkan Tuhan Yesus Kristus pada hari-hari terakhir hidup-Nya sejak Ia sebagai Mesias memasuki Yerusalem.

Masa Prapaskah berlangsung sampai dengan hari Kamis dalam Pekan Suci. Pekan Suci ini dilanjutkan dengan Tri Hari Paskah yang dimulai dengan perayaan Kamis Putih., dilanjutkan hari Jumat Agung dan Sabtu Paskah. Perayaan mencapai puncaknya pada Malam Paskah dan berakhir dengan Ibadat sore Minggu Paskah.

Dalam Gereja Katolik, Tri Hari

Suci merupakan perayaan terbesar penebusan umat manusia. Tri Hari Suci tersebut selayaknya bernama, "Trihari Penyaliban, Pemakaman, dan Kebangkitan Kristus". Juga disebut TRI HARI PASKAH, karena di dalamnya dihadirkan dan diwujudkan misteri Paskah. Dalam peristiwa ini dirayakan peralihan Yesus Kristus dari dunia ini menuju kepada Bapa. Selanjutnya, melalui tanda liturgi dan sakramen-sakramen Gereja, kita disatukan secara mesra dengan Kristus, Sang Mempelai Agung.

Perayaan Paskah selalu disambut dengan suka cita. Bagi kita, , yakni Paskah dapat dilukiskan sebagai rangkuman dari sejarah keselamatan umat manusia. Puncak penebusan kita. Santo Paulus menggambarkannya sebagai "kesalahan yang membahagiakan" "Di mana dosa bertambah banyak,

di sana kasih karunia Allah menjadi berlimpah-limpah. (Rom 5:20).

Paskah Tuhan berarti Yesus Kristus yang bangkit dan beralih dari dunia ini melewati kematian dan kembali kepada Bapa-Nya (Yoh 13:1). Maka, merayakan Paskah berarti mengenang dan menghadirkan kembali misteri Kristus, yang sudah menang atas maut itu, menjadi warta keselamatan yang harus terus diwartakan lewat kesaksian hidup sehari-hari.

Paskah berarti tidak membiarkan diri tenggelam dalam kegelapan dan kematian. Kebangkitan Kristus mengobarkan harapan dan semangat hidup. Mengucapkan selamat Paskah dengan demikian berarti mengungkapkan harapan: "Kristus bangkit, Dia sungguh-sungguh hidup dan mengobarkan semangat kita." Alleluya.

